



### Quito, 24 de Noviembre de 2022

### **NORMATIVA**

# 1. Validez de Documentos de No Control emitidos por la ARCSA

Se comunica a los Operadores de Comercio Exterior, Servidores Aduaneros y a la Ciudadanía en General, que se permite realizar la declaración aduanera asociando documentos emitidos por la ARCSA en VUE mediante los cuales los usuarios solicitan el documento de no control, sin perjuicio de que la fecha de emisión de dichos documentos sea posterior a la fecha de embarque de las mercancías.

Para acceder al Boletín de Aduana No. 171, click aquí

2. Mecanismos y procedimientos para la administración de los contingentes consolidados en el marco del protocolo de adhesión del Ecuador al Acuerdo Comercial con la Unión Europea Se aprueban los mecanismos y procedimientos que regulan la administración, de los contingentes de importación, provenientes desde la Unión Europea, a través de una licencia automática de importación a cargo del Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG), como documento de control previo.

Esta resolución fue adoptada en sesión de 22 de noviembre de 2022 y entrará en vigencia el 24 de noviembre de 2022, sin perjuicio de su publicación en el Registro Oficial.

Para acceder a la Resolución No. 017-2022 del Pleno del COMEX, click aquí

## 3. Reforma al arancel del Ecuador

Se reforma el Arancel del Ecuador en la subpartida 9504.30 referente a juegos de azar, envite y azar. Además, se permite la importación de juegos de lotería electrónicos a personas jurídicas sin fines de lucro autorizadas por ley para juegos de lotería.

Esta resolución fue adoptada en sesión de 22 de noviembre de 2022 y, entrará en vigencia el 24 de noviembre de 2022, sin perjuicio de su publicación en el Registro Oficial.

Para acceder a la Resolución 018-2022, click aquí

### **NOTICIA**

## Arándanos ecuatorianos llegan por primera vez a Asia

El inicio de la producción de las 10 hectáreas de arándano que se encuentra ubicada en la comunidad de Guadalupe, provincia de Tungurahua, trae consigo un hito importante para el Ecuador, representado en el primer envío de la cosecha del producto a Asia. Según datos del Asia Fruit Logística Media Studios, el mercado de Asia representa aún una pequeña porción del consumo global de arándanos, con menos del 8% de participación en el mercado mundial de esta fruta. Para acceder a esta noticia, click aquí

















